

## Zapatero acuerda con los laboratorios nuevas inversiones

Directorio . Jiménez

- . Sistema Nacional
- . Trinidad Jiménez
- . industria farmacéutica

MADRID, 7 Sep. (EUROPA PRESS) -

El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, ha acordado con los representantes de las farmacéuticas en España un Plan Sectorial que garantice un entorno de "mayor estabilidad" y potencie nuevas inversiones en el sector sanitario en materia de I+D+i y la creación de empleo cualificado.

En la reunión celebrada este martes en La Moncloa, a la que también ha acudido la ministra de Sanidad y Política Social, Trinidad Jiménez, se ha acordado que la puesta en marcha de esta iniciativa se integre dentro del Plan Global de Política Industrial, con el objetivo de impulsar el sector y "potenciar su desarrollo como una industria de alta tecnología".

Desde Moncloa aseguran que este acuerdo "permitirá a la industria farmacéutica planificar sus acciones futuras en un entorno

de mayor estabilidad".

Además, Gobierno y Farmaindustria han decidido estudiar la reorientación de una parte de las aportaciones de la industria farmacéutica para que se destinen a la financiación de acciones conjuntas del Ejecutivo y las empresas farmacéuticas en proyectos estratégicos de I+D+i que fomenten la investigación biomédica pública y políticas de cohesión del Sistema Nacional de Salud (SNS).

En el transcurso del encuentro se ha constatado un "interés compartido", tanto por el Ejecutivo como por la industria farmacéutica, por potenciar la calidad y sostenibilidad del SNS, incrementando las posibilidades de desarrollo de iniciativas empresariales del sector en España.

"De este modo, se haría posible una mayor presencia de actividades de innovación y la instalación de nuevas plantas de producción de la industria farmacéutica en nuestro país, en correspondencia con el nivel de inversión que supone el SNS, que le sitúa como el principal comprador de medicamentos del sector (alrededor del 70 por 100 de las ventas totales)", asegura el Ejecutivo.

Tras este acuerdo, Farmaindustria ha confirmado que empezarán a trabajar en el desarrollo de este Plan Sectorial ya que, según aseguran, "es necesario revertir la situación y devolver la confianza en el mercado farmacéutico español y su marco regulador".

Junto a esta medida, los representantes de la industria

farmacéutica --que han estado encabezados por el presidente de Farmaindustria, Jesús Acebillo, y el director general, Humberto Arnés-- han pedido a Zapatero que considere la deducción del 7,5 por ciento practicada recientemente en el precio de los medicamentos como una medida coyuntural que pueda ser revertida en función de la evolución económica en el futuro.

### **QUIEREN REDUCIR LA DEUDA DE LAS CCAA**

Igualmente, han defendido la aportación de financiación a las comunidades autónomas mediante instrumentos finalistas, de forma que los recursos sean aplicados efectivamente para reducir la deuda que las comunidades mantienen con sus proveedores sanitarios, que supera los 3.400 millones de euros, con un periodo medio de pago de 281 días, y que se mantenga la equidad y unidad del mercado.

La reunión ha servido también para poner de manifiesto el "duro golpe" que supusieron para el sector farmacéutico las últimas medidas de recorte de déficit anunciadas por el Gobierno antes del verano. En este sentido, Farmaindustria recordó a Zapatero que las compañías verán reducido su mercado en más de 2.000 millones de euros al año.

Además, como consecuencia de estos impactos, el sector prevé fuertes repercusiones en otras variables como el empleo y la I+D, con una disminución de 5.000 trabajadores en el corto plazo así como una reducción del crecimiento de las inversiones en investigación de unos 300 millones anuales.

